## NOTRE COUP DE CŒUR DANS LE JURA

## BENOÎT BADOZ Domaine Benoît Badoz

Depuis 1998, Benoît Badoz vinifie aux côtés de son père les 9 hectares du domaine familial de Poligny. De retour dans le Jura après plusieurs voyages, il prend conscience de l'importance de proposer lui aussi des vins blancs ouillés, rassurants pour l'amateur. Ainsi est née la cuvée Arrogance, un chardonnay ouillé et élevé en fût, qui permet d'appréhender la variété des styles des vins blancs du Jura. Il soigne aussi ses rouges et son trousseau 2007 a récolté tous les suffrages. À ne pas manquer non plus, la cuvée Victoria, un savagnin ouillé de toute beauté. Pas de souci, la relève est assurée!

